

La solidité du projet du train Bi-océanique est assurée en Bolivie



La Paz, 26 févr (PL).-Le ministre des Travaux Publics de la Bolivie, Milton Claros, a assuré que le couloir ferroviaire bi-océanique d'intégration est un projet solide, ferme et consolidé, et il commencera son étape de définition à partir du mois de mars prochain.

Le fonctionnaire a signalé que le pays andin-amazonien a envoyé des invitations aux pays participants au projet à se réunir à Cochabamba le mois prochain pour garantir la réalisation de ce projet ferroviaire.

Le Brésil, le Pérou, la Bolivie, l'Uruguay et le Paraguay sont les pays participants aux réunions techniques a ajouté Milton Claros.

Six pays sur les 12 pays sud-américains bénéficieront de ce transport qui permettra leur connexion avec les ports et facilitera les exportations au continent asiatique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156084-la-solidite-du-projet-du-train-bi-oceanique-est-assuree-en-bolivie>



Radio Habana Cuba